

新宿区 NPO 活動団体登録票

申請年月日 令和 6 年 9 月 10 日 (最終更新日:令和 6 年 9 月 10 日) No.191

法人名 代表者名 設立年月	特定非営利活動法人クリエイティブスマイル 笠尾 敦司 (かさお あつし) 平成 20 年 6 月 11 日
主たる事務所	〒160-0023 東京都新宿区西新宿 6 丁目 2 5 番 8 号—905 電話 : 080 (3177) 0326 E-mail: jimukyoku@creativesmile.info
目的 (定款の目的)	この法人は、社会環境の変化によって遊びが減少し、創造的な能力を育てにくくなった子どもや、創造的な活動から疎遠になった高齢者も含む成人に対して、創造性を育て刺激するための教育プログラム関連事業、芸術作品やデザイン作品を用いたプログラム関連事業、人材育成事業により、様々な問題に対し、創造的な解決策を見出せる能力を養う人材の育成を行い、感性豊かで芸術性の高い創造的な社会の実現に寄与することを目的とする。
現在主に行っている活動内容	1) 街を描いて街を知る 自分が暮らす街の気になる場所や、思い出の校舎などを透明水彩で絵にして地元の人とその絵を共有していく活動です。絵は Google の地図上に貼り付けますので、多くの方に見て頂いております。使いたい絵がありましたら利用申請を出していただくことで、地域の広報などにも使っていただけます。また、初心者でも参加できるように、描きたい場所を写真に撮り弊 NPO に送って頂いたら、それを熟練した下絵制作者が絵として自然に見える構図に補正したうえで輪郭を薄く描いた水彩画紙の下絵を作って差し上げておりますので、初心者でも心配せず、色塗りから楽しんでいただけます。現在のところ中野区と新宿区を中心に活動しておりますが、これから全国展開していく予定です。 2) 発見力と洞察力を高めるための「自然公園での見立て遊びと、絵本や名画のフカヨミ」 2-1. 自然の樹木が多く、身近で日常的に自然と触れ合える憩いの場所新宿中央公園にて、子どもも大人も楽しめるワークショップを行いました。大きな木を別の何かに見立てて絵にして楽しむ「みたて遊び」を通じて、発見力、洞察力、そして創造性も高めようという試みです。 https://sic5.com/category/shinjyuku/page/2/ 2-2. 絵本や名画のフカヨミ 絵本の絵や名画をじっくり観る習慣をつけていただくことで、多くの人々の絵のフカヨミ力(ビジュアルリテラシー)を身につけていただくことを目指しています。
新宿区民を対象とした活動内容	1) 月 1 回 地域センター等で、街を描いて街を知る会を開いております。

新宿区 NPO 活動団体登録票

(予定も含む)	2) 2-1. 野外活動が可能な季節や時期を選んで、ワークショップを定期的に行っていきます。 2-2. 区内小学校の授業にも参加しております。 大人向の方には zoom でのレクチャーも行っております。
活動地域	1) 新宿区内の地域センターなど公共施設 2) 新宿中央公園 新宿区内の地域センターなど公共施設, インターネット
活動頻度	1) 月 1 回 2) 2-1. 年 3 ~ 4 回 3) 2-2. 月 1 回
事業費	令和 5 年度 総事業費 (1,081,497 円)① 特定非営利活動費 (1,081,497 円)② ②/① = (100.0) %
事業年度及びその他の事業の有無	4 月 1 日 ~ 3 月 31 日まで その他の事業 無
所轄庁への届出書提出状況	令和 5 年度東京都に提出済
活動分野	2 社会教育の推進を図る活動、3 まちづくりの推進を図る活動 6 学術、文化、芸術又はスポーツの振興を図る活動 13 子どもの健全育成を図る活動
運営状況	① 会費 個人 正会員 5,000 円・賛助会員 3,000 円・学生会員 1,000 円 法人 200,000 円 ② 会員の内容及び会員数 正会員 13 人 学生会員 3 人 (2024 年 4 月現在) 賛助会員 13 人 ③ スタッフの構成 スタッフ ボランティアスタッフ 8 名 男女構成 男性 3 名 女性 5 名 年齢構成 30 代 ~ 60 代 ④ 意思決定の方法 理事会及びスタッフ、会員ミーティング (総会年 1 回・理事会年 2 回)
これからの課題	活動に参加して下さるスタッフを増やしたい。 皆さんの描いた作品を地域の広報などに使っていただいたり、作品を広げる方法を考え実施したいと考えています。

新宿区 NPO 活動団体登録票

NPO から区民の方への PR

新宿セントラルパークはこんな都会の真ん中に有りながら、広く樹木も多い憩いの場所ですので、憩いの場所、創造性を高める場所として、もっともっと楽しみ活用していけたらと考えています。

再開発でどんどん街が変化しています。写真は重要ですが、描くことで街をよく見て描くと、いままで気づかなかった素敵な場所良いところも見付き、なにより思い出になります。思い出の多い街は楽しい豊かな街になると思います。